



アストレで初開催！ 大崎小中学生ナイター中距離記録会

10月17日(土)、ジャパンアスリートトレーニングセンター大隅において、町陸上連盟が主催する「第1回大崎町小中学生ナイター中距離記録会」が初開催されました。

青少年育成の日に合わせて開催された今大会は、町内の小中学生を対象に33名が参加し、小学校低学年が1000m、小学校中学年から中学生が1500mをそれぞれ走りました。

また、競技中のサポートとして、県下一周駅伝競走大会に出場した選手らが子どもたちの伴走を務めました。

来場者も数多く訪れ、走り切った子どもたちに熱い声援と拍手が送られました。



サプライズ花火第2弾！ 野方地区を鮮やかに照らしました

10月3日(土)、野方地区において、サプライズ花火が打ち上げられました。

これは野方地区の有志で企画されたもので、夜7時から打ち上げられた花火は野方地区の夜空を明るく彩りました。

有志代表の市坪さんは打ち上げに際し「邪気払いと野方地区を元気づけたいとの気持ちを込めて打ち上げました。協力してくれた有志の皆さんと協賛をいただいた方々へ心から感謝いたします」と述べられました。

